## 春日井市立神領小学校の総合学習を支援しました



SHONAIGAWA RIVER OFFICE

令和3年11月5日(金)に、春日井市立神領小学校で「庄内川の自然環境」と「水害と防災」をテーマとした授業の支援を行いました。授業では、児童が庄内川に生息する水生生物の観察や庄内川の水質計測などを体験をすることで河川環境の大切さを学びました。また、全国で発生しているさまざまな水害について、実際に水害を経験したことがない世代である児童に、近年の大規模水害や東海豪雨の被害の様子を知ってもらい、水防災は、「事前の備え」や「自らの命は自らで守る」という意識をもった行動が重要であることを伝えました。











## 【参加した児童:4年生72名】 ★児童たちの感想

- ・庄内川は、昔はきたなかったけれど、今はきれいに なった。きたないと生き物にも影響を与えてしまう から、ずっときれいなままの状態を保っていきたい と思った。
- ・今、総合の授業で庄内川の生き物のことを調べているので、教わったことを生かしながらまとめていきたいです。
- ・昔の水より今のほうがきれいだということや、庄内 川の水も昔よりきれいだけど水道水にはかなわない ということなど、いろいろ聞けてよかったです。
- ・うなぎを久しぶりにさわってびっくりしました。 庄 内川の水がもっときれいになるといいです! ごれからも「みずからの命はみずから守る」を大切にしま

防災学習 ~『自らの命は自らで守る』~



※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、マスクの着用、消毒、検温等の対策を行い、開催しました。